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Общественное Движение 
«Донецкая Республика»:

Ищите нас в Интернете

В среду, 5 февраля, Глава 

Донецкой Народной Респуб-

лики Денис Пушилин провел 

совещание по вопросам про-

тиводействия коррупции. 

В совещании приняли участие 
Председатель Народного Сове-
та Владимир Бидёвка, исполня-
ющий обязанности Председа-
теля Правительства Владимир 
Пашков, Председатель Верхов-
ного суда Андрей Ким, руково-
дитель Администрации Главы 
ДНР Алексей Никоноров, по-
мощник Главы ДНР Алексей Зи-
боров, начальник Контрольно-
го управления Главы ДНР Оль-
га Король, руководитель Цен-
трального исполкома Обще-
ственного Движения «Донец-
кая Республика» Алексей Му-
ратов, представители силовых 
структур Республики.

Обращ аясь к собравшим-
ся, Глава ДНР Денис Пушилин 
подчеркнул важность совеща-
ния по противодействию кор-
рупции для успешного разви-
тия Республики.

Цель –
экономический рост

«Тема нашего разговора се-
годня сложная, комплексная и 
не однодневная. Речь пойдет о 
противодействии коррупции. Я 
хочу, чтобы все поняли: мы бу-
дем вести постоянную, систем-
ную, жесткую работу по иско-
ренению этого очень опасно-
го явления.

Известно, насколько корруп-
ция разлагает общество. Оста-
навливаться на этом не буду. 
Наша с вами задача – внедрить 
эффективные меры, которые 
позволят неуклонно уменьшать 
ее уровень.

Мы поставили перед собой 
задачу экономического ро-
ста. Коррупция – одно из су-

щественных препятствий для 
развития предприниматель-
ства, инвестиций.

Несмотря на небольшой срок 
существования – чуть более пя-
ти лет, некоторые ведомства 
умудрились поставить заслоны 
для равного развития субъек-
тов предпринимательской де-
ятельности.

Приведу пример. Наличие 
чрезмерных, странных требо-
ваний при получении лицензий 
в строительном деле привели 
к тому, что 38 компаний лише-
ны лицензии. Не сомневаюсь, 
нашли за что. Ведь лицензион-
ные требования содержат раз-
мытые формулировки, и даже 
заведомо невыполнимые. Так, 
для осуществления работ по 
обследованию технического 
состояния зданий и сооруже-
ний необходимо иметь водо-
лазное и верхолазное обору-
дование. А на практике под-

водные и альпинистские ра-
боты выполняют профессио-
налы, привлекаемые как суб-
подрядчики. И таких загради-
тельных пунктов, из-за кото-
рых можно вроде бы законно, 
кого-то не допустить на рынок, 
достаточно много. Поэтому не 
удивлюсь, что с такой полити-
кой скоро у нас строить будет 
некому. Мы с подобными под-
ходами экономику не то что с 
места не сдвинем, а ситуацию 
заведем в тупик.

Разрешительная система в 
Республике должна не потвор-
ствовать аппетитам некоторых 
чиновников, а отвечать здра-
вому смыслу, общей целесо-
образности.

Новый подход к КПВВ
Не раз поднимался вопрос о 

коррупции на пунктах пропу-
ска с Украиной. Там вопиющая 
проблема! Даже после созда-
ния инфраструктуры на пунктах 

пропуска, ситуация не улучши-
лась кардинально. Искусствен-
но создаются очереди, всем 
известны расценки за их об-
ход. Разве что прайс-лист не 
висит на видном месте!

Задерживали сотрудников це-
лыми сменами – приходят сле-
дующие и все повторяется! Те-
перь будем менять концепту-
альный подход к прохож де-
нию пунктов пропуска. И обя-
зательно добьемся того, чтобы 
люди не испытывали подобных 
мучений.

Антикоррупционную полити-
ку необходимо выстроить по 
следующим направлениям: 
превентивные меры, повыше-
ние ответственности и неот-
вратимость наказания, непри-
ятие мздоимства, поборов и 
других проявлений коррупции 
в обществе».

В столичном Центре сла-
вянской культуры прошел 
фина л Респу бликанско-
го фестиваля команд КВН 
«Битва титанов», собрав-
ший шесть команд из До-
нецкой и Луганской Народ-
ных Республик. Коллективы 
порадовали зрителей ак-
туальными и остроумными 
шутками, подарив им мас-
су положительных эмоций. 
По итогу трех этапов, набрав 
10,2 балла, победила коман-
да из Снежного «Осторож-
но, дети!». 

Команда из Снежного 
победила 

в «Битве титанов»

На встрече с активом Об-
щес твенного Дви жения 
«Донецкая Респу блика»  
Глава ДНР Денис Пуши-
лин ответил на вопросы, 
касающиеся пересечения 
пунктов пограничного и та-
моженного контроля, ли-
цензирование школьных и 
дошкольных учреждений, 
получение паспорта ДНР 
и другие. Кроме того, он 
рассказал о предстоящих 
существенных изменениях 
в работе государственных 
органов.

Диалог на равных 
с Главой Республики
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Иски в Европейский суд от жителей Коминтерново

Мы переходим к жесткой 
борьбе с коррупцией

Ж ители прифронтового 

села Коминтерново Ново-

азовского района подго-

товили в Европейский суд 

по правам человека (ЕСПЧ) 

иски против Киева на сумму 

72 миллиона рублей.

«В ходе боевых действий от 
обстрелов ВСУ в Новоазов-
ском районе получили повреж-
дения различной степени бо-
лее 800 частных жилых домов. 

Наиболее пострадавшим на-
селенным пунктом стало Ко-
минтерново, особенно ули-
ца Ахматовой, расположен-
ная на окраине со стороны 
линии разграничения. На за-
седании комиссии были рас-
смотрены обращения от жите-
лей этой улицы», – пояснила 
председатель Общественной 
комиссии по оценке экономи-
ческого ущерба, нанесенного 
Украиной, Анастасия Бутор-

кина. Отмечается, что весной 
2014 года по улице Ахматовой 
села Коминтерново в 71 част-
ном жилом доме проживали 
149 человек. 

С начала боевых действий на 
данной улице полностью раз-
рушен или сгорел 21 жилой 
дом, все домостроения по-
лучили повреждения: 11 име-
ют значительные разрушения 
(повреж дены несущие сте-
ны, кровля, перекрытия, ок-

на, двери, система электро-
снабжения), 39 домов – ча-
стичные (повреждены кров-
ля, стены, окна). В результате 
на сегодняшний день на ули-
це Ахматовой проживает все-
го 40 человек.

Ранее в ЕСПЧ с исками на 
возмещение ущерба благода-
ря помощи Общественной ко-
миссии уже обратились жите-
ли Горловки, Старомихайлов-
ки и Дебальцево.
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Денис ПУШИЛИН:

Мы переходим к жесткой
 борьбе с коррупцией

Окончание. Начало на стр. 1

Глава Донецкой Народной Рес-
публики Денис Пушилин на вче-
рашнем совещании по борьбе с 
коррупцией отметил, что новые 
подходы в этом направлении бу-
дут использоваться на всех не-
обходимых направлениях.

«Такие подходы должны ис-
пользоваться как в обществен-
ных правоотношениях – это го-
суслуги, а дминистративное 
управление, предприниматель-
ство, так и в законодательстве, 
направленном на борьбу с кор-
рупцией с целью искоренения 
почвы для ее проявлений.

Министерство юстиции про-
водит антикоррупционную экс-
пертизу нормативных право-
вых актов в качестве одной из 
профилактических мер. Нужно 
очень внимательно и профес-
сионально подходить к этой ра-
боте. В том числе особо учиты-
вать эти моменты на этапе раз-
работки законопроектов в На-
родном Совете.

Наказание 
неотвратимо

Кроме того, считаю, нам нуж-
но упрощать бюрократические 
процедуры, переводить их в 
электронную форму. Все про-
цедуры должны быть просты-
ми, эффективными и быстры-
ми. Бюрократизация любых про-
цессов – это способствование 
коррупции.

Далее. Мы должны сделать 
все возможное, чтобы корруп-
ционеры были уверены: как бы 
они не были изобретательны в 
преступных схемах, наказание 
неотвратимо наступит.

Тут важнейшая роль отводится 
правоохранительным органам и 
суду. Каждой из этих структур 
необходима программа мер по 
борьбе с коррупцией, в том чис-
ле и в своих рядах. Работа ве-

дется, но ее нужно усилить, не-
обходимы нестандартные пред-
ложения и подходы в этой дея-
тельности.

Важность СМИ 
и общественности

Важнейший момент: без по-
мощи людей усилия правоох-
ранительных органов будут ма-
лоэффективны. Коррупция су-
ществует с молчаливого согла-
сия общества. Все ее порица-
ют, но, когда дело доходит до 
подачи заявления в прокура-
туру, предпочитают бездей-
ствовать.

В нашем обществе должна 
стать нормой нетерпимость к 
проявлениям коррупции. Каж-
дый ее случай, вне зависимо-
сти от суммы, должен воспри-
ниматься людьми как позор. А 
стандартным поведением чи-
новника должно стать честное 
служение обществу.

Чтобы достичь такого положе-
ния вещей, нужна продолжи-
тельная информационная ра-

бота с населением, воспита-
тельная работа с детства. Нам 
предстоит менять психологию 
общества в этом вопросе. Де-
ти должны видеть, что взрос-
лые не приемлют взяточниче-
ство и другие проявления кор-
рупции. В этой связи важна ра-
бота СМИ и отражения темы в 
программах Министерства об-
разования и науки.

Без активного участия граж-
данского общества мы суще-
ственных результатов не до-
стигнем. У нас есть пример ра-
боты «Народного контроля» Об-
щественного Движения «Донец-
кая Республика». Считаю, что им 
необходимо активнее подклю-
чаться к теме. Призываю граж-
дан открыто проявлять свою по-
зицию в борьбе с коррупцией.

Повторюсь. Мы переходим к 
жесткой борьбе с коррупцион-
ными проявлениями и это не 
короткая кампания.

Хочу услышать ваше видение 
проблемы и те антикоррупцион-
ные меры, которые вы предпри-

нимаете каждый в своем ведом-
стве», – отметил Денис Пушилин.

Необходимо принять 
ряд законов

Далее с докладами о состоя-
нии дел в сфере расследования 
и рассмотрения уголовных и ад-
министративных дел коррупци-
онной направленности выступи-
ли представители Генеральной 
прокуратуры и Верховного су-
да, МВД и МГБ.

Так, по данным Генеральной 
прокуратуры, в 2019 году рас-
следовалось 51 уголовное дело 
о преступлениях с признаками 
коррупции в отношении 72 об-
виняемых. Это на 10 дел боль-
ше, чем в 2018 году. Наиболь-
шее количество правонаруше-
ний выявлено в сфере комму-
нальных предприятий и мест-
ного самоуправления, а также 
в правоохранительных органах.

Увеличение расследуемых дел 
докладчики помимо прочего, 
связывают с принятием Закона 
«Об оперативно-розыскной де-
ятельности», который позволил 
применять технические сред-
ства, такие как аудио- и ви-
део-контроль, для разоблаче-
ния взяточников.

Также докладчиками было от-
мечено, что в Республике еще 
отсутствует часть необходимых 
законопроектов, которые будут 
способствовать антикоррупци-
онной деятельности правоохра-
нительных органов.

«Необходимо усиливать ра-
боту со средствами массовой 
информации. Снимать сюже-
ты с разъяснениями по каждо-
му случаю, чтобы это было по-
казательно», – подчеркнул Де-
нис Пушилин.

Далее собравшиеся предло-
жили к рассмотрению методы 
борьбы с различными прояв-
лениями коррупции.

В  с о ц и а л ь н ы х  с е т я х 
и украинских СМИ акцен-
тируется внимание на то, 
что органы государствен-
н о й  в л а с т и  и  ф и н а н с о -
вые у чреж д ения Респу б-
лики отказывают жителям 
ДНР в предоставлении услуг, 
если у них документы укра-
инского образца. 

В свою очередь власти Ре-
спублики обращают внимание 
граждан, что все гос-услуги до-
ступны каждому жителю ДНР 
как с паспортом ДНР, так и Укра-
ины.

Доступен весь спектр 
услуг ЦРБ

Так, Председатель ЦРБ Андрей 
Петренко заявил, что на сегод-
няшний день с паспортом граж-
данина Украины можно получить 
весь спектр услуг.

«Отказать в обслу живании 
предъявителю любого паспор-
та могут только в рамках зако-
нодательства. Например, ес-
ли документ поврежден, в не-
го не вклеена фотография или 

он числится в базе похищен-
ных паспортов», – рассказал он. 

«Что касается ИНН, то у нас 
действительны документы и на 
русском, и на украинском язы-
ках», – подчеркнул председа-
тель ЦРБ.

Любые действия 
в органах ЗАГС

В то же время начальник от-
дела ЗАГС Департамента госу-
дарственной регистрации Ми-
нистерства юстиции Виктория 
Киричко заявила, что с украин-
скими удостоверениями лич-

ности можно совершить лю-
бые действия в органах ЗАГС, 
в том числе вступить в брак, 
зарегистрировать рож дение 
ребенка и прочее, главное, 
чтобы паспорт был действи-
тельным. При этом основанием 
для отказа в регистрации актов 
гражданского состояния не мо-
жет служить даже отсутствие 
отметки о месте проживания.

Вик тория Киричко обрати-
ла внимание, что в настоящее 
время брачующимися с укра-
инскими паспортами без от-
метки о семейном положении 

предоставляется нотариальное 
заявление с указанием сведе-
ний о браке или его отсутствии.

Пенсионные выплаты 
в обязательном порядке

Председатель Пенсионного 
фонда Галина Сагайдакова об-
ратила внимание, что все пенси-
онеры в ДНР получают пенсион-
ные выплаты в обязательном по-
рядке, так как на территории на-
шего государства паспорта ре-
спубликанского образца и граж-
данина Украины являются рав-
ноправными документами, удо-
стоверяющими личность.

«Идентификационный номер, 
выданный ДНР или Украиной, – 
это абсолютно одинаковый на-
бор цифр, представляющий со-
бой индивидуальный номер на-
логоплательщика. ИНН на укра-
инском языке действует нарав-
не с документом на русском», – 
отметила Галина Сагайдакова.

Она также подчеркнула, что ни-
каких изменений в существую-
щем механизме не планируется.

В Республике не делят граждан на своих и чужих

С в о ю  п е р в у ю  п я -

тилетнюю годовщи-

ну в субботу, 1 фев-

раля, отпраздновал 

1-й Гвардейский ба-

тальон специального 

назначения. 

Мероприятие посетили 
Глава Донецкой Народ-
ной Республики, Вер-
ховный главнокоман-
дующий Денис Пуши-
лин, заместитель на-
ча льника Управления 
Народной милиции ДНР 
Эдуард Басурин, почет-
ные гости, родственники 
военнослужащих.

Торжественное меро-
приятие началось с вы-
носа боевого знамени, 
затем к прису тствую-
щим обратился Глава 
Республики. 

«Поздравляю вас с пя-
той годовщиной созда-
ния батальона! Срок не-
малый. Пройден весь-
ма существенный путь, 
и, конечно же, вам нуж-
но отдать должное. Вы, 
не колеблясь, сдела-
ли свой выбор. Рискуя 
своей жизнью, своим 
здоровьем, защищае-
те родную землю.

За вами – жители До-
нецкой Народной Рес-
публики, которые вам 
б л а г о д а р н ы.  Н а  в а с 
смотрят младшие по-
коления. Мож но ска-
зать с уверенностью од-
но: вы достойны своих 
героических предков, 
наших дедов и праде-
дов, которые отстояли 
нашу землю 75 лет на-
зад. Желаю вам стойко-
сти, удачи и всегда воз-
вращайтесь здоровыми 
и живыми с боевых за-
дач. С праздником!» – 
сказал Денис Пушилин.

За му жество и геро-
изм, проявленные в хо-
де выполнения специ-
альных заданий, лучшие 
из лучших были награж-
дены государственными 
наградами ДНР – знаком 
отличия «За заслуги пе-
ред Республикой», зна-
ком отличия «Георгиев-
ский крест» III и IV сте-
пеней.

В завершение меро-
приятия собравшиеся 
почтили минутой мол-
чания память погибших 
военнослужащих бата-
льона.

Батальон 
спецназначения 

отметил пятилетие
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Киев скрывает задержа-

ние 149 лиц, связанных с 

конфликтом в Донбассе. 

Об этом во вторник, 4 фев-

раля, заявила Уполномо-

ченный по правам челове-

ка в ДНР Дарья Морозова. 

«На данный момент на тер-
ритории Украины мы разы-
скиваем 149 сторонников 
Республики. На сегодняшний 
день украинская сторона из 
этого списка не подтвердила 
нам ни одного человека», – 
подчеркнула омбудсмен. По 
ее словам, поиск людей на 
украинской территории ве-
дется на основании заявле-
ний, поступающих в аппарат 
Уполномоченного по правам 
человека об их задержании 
спецслужбами Киева. В по-
следний раз такое обраще-
ние было принято на минув-
шей неделе.

Свой механизм 
поиска

Также Морозова заявила, 
что Донецк подготовит к сле-
дующей встрече Контактной 
группы по урегулированию 
ситуации в Донбассе свой 

вариант механизма поиска 
пропавших без вести.

«Сейчас аппарат Уполно-
моченного готовит свою до-
рожную карту. В скором вре-
мени она будет направлена 
в Минск, где мы 12 февраля 
сможем ее обсудить на пере-
говорах гуманитарной под-
группы Контактной группы», –
отметила она.

Как отмечали ранее в Меж-
дународном комитете Крас-
ного Креста, поиск пропав-
ших без вести в зоне кон-
фликта может растянуться 
на долгое время. Согласно 
последним данным, имею-
щимся в распоряжении ом-
будсмена ДНР, в этом спи-
ске числятся около 500 че-
ловек. 

В Республике не исключа-
ют, что они могут находить-
ся в местах заключения на 
территории Украины.

Обмен пленными
Дарья Морозова также за-

явила, что большая часть лю-
дей, переданных ДНР в ходе 
обмена пленными 29 дека-
бря 2019 года, не была про-
цессуально очищена властя-

ми Украины. «Из всех людей, 
которых мы получили в хо-
де обмена пленными, 60% 
на сегодняшний день про-
цессуально не очищены», – 
сказала она.

Омбудсмен пояснила, что 
указанные люди остаются 
на Украине в розыске и в их 
отношении фактически про-
должаются следственные 
мероприятия. «В осталь-
ных случаях процессуаль-
ная очистка осуществлена 
полностью, у некоторых ос-
вобожденных были акты о 
помиловании президентом 

Украины», – добавила Мо-
розова.

Напомним, что обмен плен-
ными между Украиной и рес-
публиками Донбасса состо-
ялся 29 декабря 2019 года. Он 
проходил по формуле «124 на 
76». Киев, в частности, пере-
дал Донецку 61 человека. При 
этом перед обменом участ-
ники Минских переговоров в 
ходе видеоконференции до-
стигли договоренности, что 
он состоится на условиях га-
рантии процессуального очи-
щения удерживаемых лиц со 
стороны Украины.



Украинская сторона про-
должает наращивать кам-
панию по поводу того, что 
Минские соглашения яко-
бы нужно пересмотреть 
или каким-то другим об-
разом изменить. На недо-
пустимость этого во втор-
ник, 4 февраля, указала 
министр иностранных дел 
Донецкой Народной Рес-
публики, Полномочный 
представитель ДНР на пе-
реговорах Трехсторонней 
контактной группы в Мин-
ске Наталья Никонорова.

Накануне, 1 февраля, по-
мощник президента Украи-
ны Андрей Ермак заявил, что 
внеочередные местные вы-
боры в Донбассе могут со-
стояться в октябре текуще-
го года при условии вывода 
«иностранных вооруженных 
формирований» и переда-
чи Киеву контроля над гра-
ницей региона с Российской 
Федерацией. По его словам, 
на следующей встрече ли-
деров стран «нормандской 
четверки» украинская сто-
рона «представит новый па-
кет договоренностей, чтобы 
местные выборы по укра-
инским законам прошли по 
всей территории страны». 
При этом Андрей Ермак до-
бавил, что у него и у прези-
дента Украины есть «масса 
вопросов к Минским согла-
шениям».

Киеву стоит смириться
«Господину Ермаку, равно 

как и всему составу укра-
инского руководства, стоит 
смириться с тем, что какая-

либо ревизия Минских со-
глашений не представляет-
ся ни возможной, ни целе-
сообразной», – последовал 
на эти заявления ответ На-
тальи Никоноровой.

Полпред подчеркнула, что 
Минские договоренности не 
подлежат пересмотру, по-
скольку они были одобре-
ны резолюцией Совета Без-
опасности ООН. Кроме то-
го, президент Украины Вла-
димир Зеленский на встре-
че в «нормандском фор-
мате» 9 декабря 2019 года 
собственной подписью под-
твердил обязательства Кие-
ва следовать условиям со-
глашений.

«Напоминаем: внеочеред-
ные местные выборы в Дон-
бассе могут состояться толь-
ко после того, как будут про-
работаны и согласованы 
с представителями Респуб-
лик все правовые аспекты 
особого статуса на посто-

янной основе. В частности, 
речь идет о разблокирова-
нии закона об особом ста-
тусе Донбасса путем импле-
ментации «формулы Штайн-
майера», о разработке актов 
и соглашений, вытекающих 
из данного закона, а также 
о закреплении особого ста-
туса в Конституции», – за-
явила глава внешнеполити-
ческого ведомства ДНР.

Интерпретаций 
не допустим

Несмотря на однозначную 
позицию Республик Донбас-
са, которую обозначила На-
талья Никонорова, вопрос 
необходимости «детализа-
ции» Минских договорен-
ностей 4 февраля был под-
нят вновь. Такое предложе-
ние озвучил посол Франции 
на Украине Этьен де Пон-
сен в ходе визита президен-
та Франции Эммануэля Ма-
крона в Варшаву для встре-

чи с польским коллегой Ан-
джеем Дудой.

В связи с этим Полпред 
ДНР с сожалением отмети-
ла, что под давлением Кие-
ва к деструктивным инфор-
мационным провокациям на-
чали присоединяться и пред-
ставители зарубежных госу-
дарств.

«В очередной раз напо-
минаем, что подписанные 
в Минске договоренности – 
это тяжелый компромисс, 
который был достигнут ис-
ключительно ради возмож-
ности мирно урег улиро-
вать конфликт. В свое вре-
мя мы, имея преимущество, 
все же пошли на значитель-
ные уступки украинской сто-
роне в части согласования 
и утверждения именно та-
кого содержания полити-
ческих пунк тов Комплек-
са мер и именно такой их 
последовательности, кото-
рая в дальнейшем была за-
креплена обеими сторона-
ми конфликта, а также одо-
брена странами-гарантами 
и Советом Безопасности 
ООН. Ни на какое «уточне-
ние», изменение «последо-
вательности действий» или 
поиск «интерпретаций» мы 
не соглашались. Соответ-
ственно, призывы к этому, 
в особенности от предста-
вителей Франции как одно-
го из государств «норманд-
ской четверки», могут соз-
дать дополнительные труд-
ности для процесса мирно-
го урегулирования, который 
и без этого крайне сложен 
и затруднен», – подчеркну-
ла глава МИД ДНР.

Минские соглашения 
ревизии не подлежат

В ДНР надеются освободить всех своих сторонников 

В среду, 5 февраля, при содей-
ствии Русского центра в Донецкой 
республиканской библиотеке име-
ни Крупской прошел бизнес-тренинг 
для участников конкурса «Опора 
Донецкой Народной Республики».

Спикером мероприятия, в котором 
приняли участие 50 человек, выступил 
российский бизнес-тренер из Липецка 
Максим Похваленный. Он провел за-
нятие на тему «Управленческие и ком-
муникативные навыки».

«Тренинг посвящен основам постро-
ения деловой коммуникации и эмоци-
ональной компетентности. Данная те-
ма крайне важна, ведь эмоциональная 
стабильность имеет большое значе-
ние в трудовой деятельности как мо-
лодых, так и зрелых предпринимате-
лей», – отметил тренер из РФ.

Слушатели узнали, чем коммуника-
ция отличается от простого общения, 
обсудили вопросы сложностей обще-
ния с собеседником и развеяли ос-
новные мифы, связанные с построе-
нием социальных связей в профес-
сиональной среде.

По итогам мероприятия участники 
пришли к выводу, что в деловом об-
щении главное – максимально точно 
и доступно изложить мысль, исключая 
неоднозначную трактовку слов, а в хо-
де переговоров объективно восприни-
мать собеседников.

«Такие занятия помогают развивать-
ся и дают шанс проявить себя. Очень 
важно уметь строить коммуникацию 
с людьми, правильно доносить свои 
мысли и идеи. Это дополнительный 
шанс для развития своих способно-
стей», – поделилась одна из участниц 
тренинга Алина Максимова.

По окончании мероприятия каждый 
участник заполнил анкету, где поде-
лился своими впечатлениями о полу-
ченных знаниях.

Это занятие стало вторым по счету 
в 2020 году. Первый тренинг с участ-
никами конкурса «Опора ДНР» прошел 
25 января, он был посвящен противо-
действию информационным атакам.

Участников конкурса 
«Опора ДНР» обучили 

основам коммуникации

Помощь от активистов 
на постоянной основе 

Активисты Общественного Движе-
ния «Донецкая Республика» и депу-
таты Народного Совета ДНР в рам-
ках работы Общественного штаба 
по прифронтовым районам в сре-
ду, 5 февраля,  передали очеред-
ную партию гуманитарной помо-
щи жителям Горловки, Ясиноватой, 
Еленовки и Тельмановского райо-
на Республики 

В частности страдающим сахарным 
диабетом и гипертонией переданы 
глюкометры и тонометры, лежачие 
больные получили помощь в виде пред-
метов личной гигиены, также были пе-
реданы инвалидные коляски и прочие 
предметы медицинского назначения.

В передаче помощи участвовали де-
путаты НС ДНР Александр Банах, Сер-
гей Чучин, Дмитрий Шевченко и Алек-
сандр Быкадоров, а также представи-
тели местных отделений ОД «ДР». Ин-
формация о потребностях жителей бы-
ла получена благодаря работе обще-
ственных приемных Главы ДНР.
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В ходе собрания актива Об-
щественного Движения «До-
нецкая Республика» прошел 
«Диалог на равных» с Гла-
вой Донецкой Народной Ре-
спублики, Председателем 
ОД «ДР» Денисом Пушили-
ным. На встрече обсуж да-
лись острые и наболевшие 
вопросы, такие как пересе-
чение пунктов пограничного 
и таможенного контроля, ли-
цензирование школьных и до-
школьных учреждений, полу-
чение паспорта ДНР.

О получении паспортов
Одним из первых был задан 

вопрос о проблемах, связанных 
с получением паспорта граж-
данина ДНР, в том числе боль-
ших очередях в миграционных 
службах и отказах в выдаче до-
кумента.

Отвечая на вопрос, Денис Пу-
шилин отметил, что такой ажио-
таж и очереди на получение па-

спорта республиканского об-
разца вызван в первую очередь 
тем, что этот документ являет-

ся первым этапом получения 
гражданства РФ по упрощен-
ной схеме, принятой согласно 
Указу Президента России Вла-
димира Путина.

«Увы, так полу чилось,  что 
в предыдущие периоды, ког-
да паспорт Республики можно 
было получить гораздо проще, 
ажиотажа не было. Сейчас мы 
понимаем причину увеличения 
спроса и работаем над реше-
нием данной проблемы», – под-
черкнул Денис Пушилин. 

По его словам, в настоящий 
момент рассматривается ряд 
вариантов решения проблемы –
от увеличения штата сотрудни-
ков миграционной службы до 
сокращения времени на про-
верочные мероприятия.

Кроме того, по словам Дени-
са Пушилина, индивидуально 
будут рассматриваться и все 

случаи отказа правоохраните-
лей в предоставлении граж-
данства ДНР. 

«Мы должны действовать исхо-
дя из конкретных обстоятельств 
каждого человека и принимать 
справедливое решение», – про-
должил глава государства.

Безопасность – 
прежде всего

Помимо этого, прозвучало 
много вопросов, связанных с ра-
ботой КПВВ.

Руководитель государства под-
черкнул, что проблему нужно ре-
шать комплексно.

«Нужно менять подход в це-
лом. Сейчас мы как раз с сило-
виками прорабатываем концеп-
туальные изменения прохожде-
ния (через пункты контроля. – 
Прим. ред.). Без комплексно-
го решения не будет сдвигов. 

«Диалог на равных»:

Алексей МУРАТОВ:

А к т и в  О б щ е с т в е н н о -
го Движения «Донецкая 
Республика» на первом 
в 2020 году собрании под-
вел итоги работы за ян-
варь.

В четверг, 30 января, состо-
ялось первое в этом году со-
брание актива Общественно-
го Движения «Донецкая Рес-
публика», на котором были 
подведены итоги уходяще-
го января. Кроме того, ак-
тивисты ОД «ДР» обсудили 
острые проблемные вопро-
сы Республики.

На мероприятии присут-
ствовали около 300 активи-
стов ОД «ДР», руководители 
местных отделений, главы 
городов и районов Респуб-
лики, а также депутаты На-
родного Совета ДНР фрак-
ции «Донецкая Республика».

С докладами о проделан-
ной работе выступили за-
местители Р уководителя 
Центрального исполкома 
ОД «ДР» по направлениям. 
Они отметили положитель-
ную динамику в работе дви-
жения в январе, акценти-
ровали внимание на новом 
подходе к формату прово-
димых мероприятий и во-
просам по взаимодействию 
с гражданами.

Признание 
эффективности 
общественных 
приемных

Так, советник руководите-
ля Центрального исполкома 
ОД «ДР» по работе с обще-
ственными приемными Еле-
на Радомская отметила, что, 
сравнивая результаты де-
ятельности общественных 
приемных с итогами января 

прошлого года, можно ска-
зать, что работа существен-
но улучшилась и это положи-
тельно оценили жители Рес-
публики. Количество обра-
щений граждан и решенных 
вопросов увеличилось на од-
ну треть. Видя повышение 
уровня эффективности ра-
боты общественных прием-
ных, люди начали активнее 
обращаться с проблемными 
вопросами, большая часть 
которых решается в опера-
тивные сроки.

Елена Радомская обратила 
внимание на проекты, кото-
рые были запущены в про-
шлом году, – «Правомобиль» 
и «Медмобиль». 

По ее словам, в считанные 
месяцы эти проек ты ста-
ли востребованы у жите-
лей отдаленных и прифрон-
товых районов Республики. 
В связи с этим она заявила 

о дальнейшем усилении ра-
боты в данном направлении 
и запуске новых проектов – 
«Земской доктор», «Стоп кор-
рупция!».

Также она высоко оценила 
итоги работы за январь Об-
щественного штаба по рабо-
те с прифронтовыми района-
ми совместно с депутатским 
корпусом.

Качество, 
а не количество

Заместитель Руководите-
ля Центрального исполко-
ма по структурному разви-
тию Сергей Кондрыкинский 
подчеркнул, что на сегод-
няшний день количество чле-
нов Общественного Движе-
ния «Донецкая Республика» 
составило уже 220294 чело-
века. Он отметил, что мест-
ные отделения перестроили 
свою работу, нацелив ее не 
на количество, а на качество 
своей деятельности. По его 
словам, ряды ОД «ДР» по-
полняют люди, готовые са-
моотверженно работать на 
благо Республики.

С ергей Кон д рык инск ий 
анонсировал перезагруз-
ку работы, обновление пер-
вичных ячеек Общественно-
го Движения «Донецкая Рес-
публика».

«Крайне радует тот факт, 

что новые идеи восприни-
маются на местах очень по-
ложительно. Люди с понима-
нием и вдохновением подхо-
дят к переменам. Мы каждый 
день получаем обратную ре-
акцию от наших активистов, 
что не может не радовать», – 
подытожил Кондрыкинский.

Внимание – каждому 
жителю Республики

О количестве проведен-
ных мероприятий расска-
зал заместитель Руководи-
теля ЦИ ОД «ДР» по органи-
зационной работе Дмитрий 
Линтер.

« З а  я н в а р ь  2 0 2 0  г о д а 
ОД «ДР» проведено 793 ме-
роприятия. Общее количе-
ство участников всех меро-
приятий достигло 83615 че-
ловек», – отметил он.

Линтер подчеркнул, что 
в течение месяц а Обще-
ственным Движением была 
оказана адресная помощь 
нуждающимся слоям насе-
ления, а также были орга-
низованы праздничные ме-

ДНР – это территория

220 383 
человека состоят 

в рядах Общественного 
Движения «Донецкая 

Республика»

2 500
адресных вопросов 

граждан обработано

793
мероприятия 

проведено 
активистами ОД «ДР»

Собрание актива Общественного 

Движения «Донецкая Республика» 

ознаменовалось еще одним яр-

ким и радостным событием: был 

вручен юбилейный, 220-тысячный 

членский билет.

Обладателем юбилейного билета 
стала жительница г. Моспино Гали-
на Беккер. По словам самой женщи-
ны, это событие для нее стало не-
ожиданным и приятным сюрпризом. 
Галина отметила, что, заполняя ан-
кету на вступление, она и подумать 
не могла, что ее путь в ОД «ДР» нач-
нется так многообещающе.

По словам активистки, вступить 
в ряды ОД «ДР» Галине предложил 
коллега по работе. Причем ранее она 
никогда не принимала участия в ме-
роприятиях движения, тем более на 
собрании актива с участием Главы 
ДНР Дениса Пушилина.

Этот день у Галины Беккер был на-
сыщенным и очень интересным. 
Она познакомилась с активистами 
из разных городов и районов, при-
няла участие в «Диалоге на равных» 
с Главой Донецкой Народной Рес-
публики, Руководитель Центрально-
го исполкома ОД «ДР» Алексей Му-
ратов в торжественной обстановке 
вручил ей юбилейный членский би-
лет организации.

«Для меня большая честь войти 
в состав актива ОД «ДР». Это меня 
ко многому обязывает, и я это пре-
красно понимаю», – поделилась впе-
чатлениями Галина Беккер.

Она заверила, что теперь непре-
менно примет самое активное уча-
стие во всех мероприятиях Обще-
ственного Движения «Донецкая Рес-
публика», которые будут проводить-
ся в Моспино.

Юбилейный билет 
получила активистка 

из Моспино
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Инфраструкт уру улучшили – 
намного уменьшили очередь? 
Да, уменьшили, но это не тот 
результат, который устроил бы 
наших граждан», – ответил Де-
нис Пушилин.

«С одной стороны, нам нужно 
думать об удобстве граждан, 
которые пересекают, с другой – 
обезопасить граждан Республи-
ки от различного рода преступ-
ных проявлений вплоть до тер-
рористических актов со сторо-
ны Украины, от которых, увы, мы 
не застрахованы», – заявил ли-
дер страны.

Компромисс 
будет найден

Активистами ОД «ДР» также 
был поднят вопрос о лицензи-
ровании школьных и дошколь-
ных учреждений. В частности, 
вопрос касался возможного 

увольнения с должности руко-
водителей дошкольных учеб-
ных заведений людей, которые 
имеют большой практический 
опыт, но не имеют высшего об-
разования.

«Уходить от лицензирования – 
неправильно, но и лишиться ру-
ководителей, не получивших во-
время высшего образования, но 
имеющих богатый практический 
опыт, – это тоже не выход. Не-
обходимо более детально рас-
смотреть этот вопрос. Я думаю, 
что буду готов встать на сторо-
ну воспитателей», – сказал Де-
нис Пушилин.

Ожидается 
ветер перемен

В ходе встречи была затронута 
проблема восстановления раз-
рушенного в результате агрес-
сии Украины жилья. 

«В этом году мы увидим су-
щественные изменения в пла-
не восстановления жилья и ис-

пользования муниципально-
го жилья. Этот вопрос назрел. 
И я глубоко убежден, что зачас-

тую эти вопросы не закрывают-
ся по причине того, что суще-
ствует определенный уровень 
чиновничьего беспредела. Го-
ворю как есть, он присутствует 
на разных уровнях», – отметил 
Денис Пушилин.

Кроме того, глава государства 
рассказал, что особое внимание 
будет уделяться работе с пред-
принимателями. 

«Мы сейчас разрабатываем 
целый комплекс мероприятий. 
Чиновники не должны быть ка-
рательным инструментом. В це-
лом нужно менять подход и я на-
мерен это делать сейчас», – ре-
зюмировал глава государства.

Следует отметить, что встре-
ча с Главой Республики прошла 
конструктивно, общение с акти-
вом ОД «ДР» в подобном фор-
мате планируется проводить 
регулярно.

честно и объективно

роприятия на зимних канику-
лах для детей военнослужа-
щих и для детей из прифрон-
товых районов.

Он обратил внимание, что 
активно продолжается работа 
с участниками конкурса «Опо-
ра Республики».

Помнить героев – 
долг каждого

Руководитель управления по 
вопросам агитации и пропа-
ганды Артем Тимченко сооб-
щил, что в январе газета «До-
нецкая Республика» отметила 
пятилетний юбилей со дня вы-
пуска первого номера. 

Он заявил, что за это время 
было выпущено 233 номера, 
что составляет 2,5 миллио-
на экземпляров и охват чи-
тательской аудитории соста-
вил более 10 миллионов че-
ловек.

Тимченко также обратил вни-
мание на то, что активно рабо-
тает новый проект «Мнение». 

«В этом месяце практически 
удвоил количество опросов 
и петиций портал «Мнение» – 
с 15 до 24; количество посети-
телей выросло по сравнению 
с декабрем в 5,5 раза. Жите-
ли активно участвуют во всех 
процессах, которые происхо-
дят в Республике», – подчерк-
нул он.

Тимченко также обратился 
ко всем с просьбой поддер-
жать проект по увековечива-
нию памяти героев Донецкой 
Народной Республики, погиб-
ших во время кровавой войны, 
развязанной Киевом.

Защита прав 
потребителей

Руководитель проекта «На-
родный контроль» Никита Кио-
сев сообщил, что в январе на-
родные контролеры провели 
114 рейдов. В число проверяе-
мых объектов вошли и образо-
вательные учреждения, боль-
ницы, торговые точки и даже 
придомовые территории.

Киосев поблагодарил всех 
народных контролеров за са-
моотверженный труд и поже-
лал, чтобы количество сорат-
ников проекта только увели-
чивалось.

«Хочется отметить труд на-
родных контролеров, особен-
но тех, у кого за спиной есть 
уже определенный опыт, но, 

несмотря на свою занятость, 
уделяют свое личное время 
для подготовки новых специа-
листов».

Киосев также отметил, что на 
данном этапе каждый житель 
Республики может обратить-
ся к контролерам Народного 
контроля и оперативно полу-
чить помощь в проблемных 
профильных вопросах.

Добровольные 
народные дружины

О работе Народной дружи-
ны в январе рассказал руко-
водитель Народной дружины 
Роман Трошин. 

Он отметил, что с начала го-
да было проведено 17 трени-
ровок для народных дружин-
ников по общей физической 
подготовке. 

Так же ру ковод итель На-
родной дружины заявил, что 

с этого года география тре-
нировок расширится.

«С этого года мы планиру-
ем проводить тренировки не 
только в Донецке, но и в дру-
гих городах Донецкой На-
родной Республики». На се-
годняшний день актив На-
родной дружины составляет 
2581 человек», – резюмировал 
с в о е в ы с т у п л е н и е Ро м а н 
Трошин.

Лозунг года
Руководитель Центрально-

го исполкома ОД «ДР» Алек-
сей Муратов подвел итоги со-
брания.

«Сегодня мы не просто под-
нимаем проблематику, мно-
гое решаем именно мы. Да-
же та критика, которая по-
ступает в адрес Обществен-
ного Движения «Донецкая 
Республика, идет по той при-
чине, что все понимают, что ни-
кто, кроме нас, сегодня в Рес-
публике не наведет порядок. 
Мы делаем многое и многое 
нам еще предстоит. Главный 
посыл в этом году заключает-
ся в том, что наша Республи-
ка – это территория возмож-
ностей. Необходимо давать 
возможность нашим жителям 
реализовать себя и совместно 
с нами находить пути решения 
проблемных вопросов», – ска-
зал Алексей Муратов.

возможностей!

17
тренировок по общей 

физподготовке 
проведено Народной 

дружиной

Лучшие по итогам 
января

Традиционно на собрании ак-
тива Общественного Движения 
«Донецкая Республика» награ-
дили лучших представителей 
местных отделений по итогам 
января.

Так, по результатам работы за 
насыщенный событиями пер-
вый месяц 2020 года в рамках 
действующего конкурса «Луч-
шее отделения месяца» грамо-
тами от Центрального исполкома 
ОД «ДР» отмечены:
  лучший руководитель испол-

кома МО ОД «ДР» г. Макеевки 
Людмила Зуева;
  лучший руководитель обще-

ственной приемной МО ОД «ДР» 
г. Донецка, Кировского района 
Светлана Безрукова;
  лучший председатель МК 

Народного контроля г. Донецка, 
Кировского района Павел Ехи-
левский;
  лучший помощник секрета-

ря МО ОД «ДР» г. Снежное Оль-
га Чумаченко;
  лучший руководитель пресс-

службы МО ОД «ДР» г. Снежное 
Елена Лыкова;
  лучший старший дружинник 

штаба Народной дружины г. До-
нецка Калининского района Дми-
трий Мезенцев.

Лучшим местным отделением 
января признано местное отде-
ление Общественного Движе-
ния «Донецкая Республика» го-
рода Горловки.

Замглавы администрации Гор-
ловки, помощник секретаря МО 
ОД «ДР» Павел Калиниченко по-
благодарил за высокую оценку 
работы активистов и за содей-
ствие организации в достижении 
эффективных результатов.

14 111
человек посетили 

в январе официальный 
сайт ОД «ДР».

Соцсети охватили:

в FВ; 

в Telegram; 

в Instagram

205 248 – в ВК;

80 570 – в ОК; 
41 840 – 
54 252 –  
29 292 –  

114
из них

88
общественных 
мониторингов

рейдов провели
народные контролеры, 



Юридическую помощь спе-
циалисты проек та Обще-
ственного Движения «Донец-
кая Республика» «Правомо-
биль» оказали жителям  До-
нецка-Северного, поселка 
Минеральное, сел Спартак 
и Веселое.

Прием граждан состоялся во 
вторник, 4 февраля. За консуль-
тациями к специалистам обра-
тились 24 человека. Было рас-
смотрено 25 обращений.

«Специалисты проекта «Пра-
вомобиль» впервые посетили 
поселок Минеральное. Для то-
го чтобы решить свои вопросы, 
жителям поселка и ближайших 
сел необходимо ехать в города 
Ясиноватая или Донецк, а это 
неблизко. Спасибо ОД «ДР» за 
этот проект. Жителям таких 
районов, как наш, эта помощь 
необходима», – сказала глава 
Спартаковской сельской ад-
министрации Марина Асеева.

Среди часто задаваемых про-
звучали вопросы, касающиеся 
восстановления жилья, постра-
давшего от обстрелов воору-
женных формирований Укра-
ины, получения паспорта ДНР 
и гражданства Российской Фе-
дерации, семейного права, пе-
реоформления документов на 
домовладение.

Начальник отдела государ-
ственного комитета по земель-
ным ресурсам Донецкой На-
родной Республики в городе 
Ясиноватая Наталья Мальце-
ва акцентировала внимание на 
том, что довольно часто жители 
частного сектора обращаются 
с вопросами по приватизации 
земельных участков. Она по-
яснила, что на данный момент 
пока в ДНР нет своего земель-
ного кодекса и действует вре-
менное положение, у граждан 
есть возможность получить 
землю в аренду, в постоянное 
пользование. А вот приватизи-

ровать (получить землю в соб-
ственность) пока невозможно.

С интересным вопросом к ад-
вокату обратилась жительница 
поселка Спартак Елена. Жен-
щина пытается вывезти с тер-
ритории РФ свое материальное 
имущество, однако для этого 
необходим документ, правда, 
никто не пояснил какой именно.

«Для того чтобы перевезти че-
рез границу, в том числе и меж-
ду ЛНР и ДНР, свое матери-
альное имущество, например, 
мебель, необходимо получить 
справку, которая подтвержда-
ет, что эти вещи предназначе-

ны для личного пользования, 
а не являются товаром для пе-
репродажи и получения при-
были. Эта справка нужна для 
предъявления представителям 
таможни», – пояснил адвокат 
Алексей Турупалов.

Что касается вопросов по 
оформлению документов на 
получение паспорта ДНР, то, 
по словам специалистов, каж-
дый случай необходимо рас-
сматривать индивидуально, 
ведь ситуации абсолютно раз-
ные. По словам представите-
ля миграционной службы ДНР, 
проблема очередей сегодня су-
ществует, но причина не только 
функциональная. «Часто проис-
ходит так, что граждане, полу-
чившие талоны для подачи до-
кументов, не приходят на при-
ем и пропускают обозначенные 
сроки», – отметила она.

Касательно недавно введенно-
го временного удостоверения 
личности ДНР, пояснила спе-
циалист миграционной служ-
бы, его необходимо получать 
исключительно тем граж да-
нам, которые ранее оформили 
паспорт ДНР, однако по каким-
то причинам он был утерян или 
пришел в негодность.

Следующий выезд «Право-
мобиля» запланирован в Зу-
евку – 11 февраля 2020 г.
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«Правомобиль» впервые 
посетил Минеральное

Дети защитников ДНР
посетили 

развлекательный 
центр

В п я т н и цу,  31 я н в а р я, 
в рамках проекта «Герои» 
Общественного Движения 
«Донецкая Респу блика» 
в развлекательном центре 
«Акуна Матата» состоялся 
праздник для детей защит-
ников ДНР из Ясиноватой 
и Старобешевского района.

Ребята приняли у частие 
в интересных играх с анима-
торами, поучаствовали в кон-
курсах и получили сладкие 
подарки от ОД «ДР».

«Видеть счастливые улыбки 
на лицах детей – главная при-
чина, ради которой необходи-
мо организовывать подобные 
мероприятия. Мы обязаны де-
лать их чаще и больше, что-
бы подарить праздник каждо-
му ребенку», – отметила де-
путат НС ДНР Алла Оболен-
ская. В свою очередь руко-
водитель Народной дружи-
ны Роман Трошин добавил, 
что активисты возглавляемой 
им организации всегда гото-
вы поддержать военнослужа-
щих и их семьи.

Добавим, что проект «Герои» 
ОД «ДР» направлен на под-
держку семей военнослужа-
щих ДНР, организацию досу-
га и развитие творческого по-
тенциала детей и молодежи.

Мобильный 
кинотеатр 

в прифронтовых 
районах

Около 150 жителей при-
ф р о н т о в о г о  Д о к у ч а е в -
ска и поселка Тельманово 
31 января и 1 февраля по-
сетили бесплатные показы 
фильмов «Спасибо деду за 
победу» и биографическую 
драму о выдающемся вра-
таре Льве Яшине.

По к а з  ф и л ь м о в п р о ш е л 
в рамках проекта «Мобиль-
ный кинотеатр» Обществен-
ной Организации «Молодая 
Республика». Планируется, 
что следующие кинопоказы 
в рамках проекта пройду т 
в поселках городского типа 
Троицко-Харцызск, Зуевка 
и городе Иловайске. В посел-
ке Троицко-Харцызске (юго-
восточнее Харцызска) для го-
стей будет показан советский 
фильм «Холодное лето пять-
десят третьего…»

Напомним, проект «Мобиль-
ный кинотеатр» реализовы-
вается с декабря 2019 года 
с целью организации куль-
турного досуга для жителей 
окраинных и прифронтовых 
районов и населенных пунк-
тов ДНР. На сегодняшний 
день бесплатные кинопока-
зы уже прошли в Донецке, Ки-
ровском, поселке Еленовка 
и в районах Макеевки.

Новая коммунальная 
техника, которая посту-
пила в Харцызск после 
Нового года, помогла 
решить проблему с вы-
возом твердых бытовых 
отходов в городе. Сей-
час работают три но-
вые единицы техники, 
ожидается поступле-
ние еще двух.

Напомним, что комму-
на льная техника была 
приобретена и направ-
лена в Харцызск Мини-
стерством строительства 
и ЖКХ по поручению Гла-
вы Донецкой Народной 
Республики Дениса Пу-
шилина.

В связи с тем что в про-
шлом году в Харцызске 
прекратило работу одно 
их частных коммуналь-
ных предприятий, воз-
никла проблема с выво-
зом твердых бытовых от-
ходов, в том числе из-за 
недостатка мусороубо-
рочной техники. Для сбо-
ра ТБО были задейство-
ваны машины, не предна-
значенные для этих це-
лей, поэтому на некото-
рых площадках по сбору 
отходов стал скапливать-
ся мусор.

Как только городу пере-
дали новые мусоровозы, 
процесс вывоза ТБО стал 
налаживаться. Директор 

городского коммуналь-
ного предприятия «Хар-
цызсккоммунхоз» Алек-
сандр Герескулов отме-
тил успешное разреше-
ние этой ситуации: «Осе-
нью у нас были большие 
проблемы с вывозом ТБО, 
но мы решили этот вопрос 
с помощью новой техни-
ки. Сейчас город чистый 
и в частном секторе мы 
стабилизировали график 
вывоза мусора».

«Машины больше, ком-
фортабельнее, конечно, 
на них удобнее работать, 
особенно в сравнении 
с теми, которые были до 
этого. Раньше за одну 
ходку помещалось 35 му-
сорных контейнеров, сей-
час – 100», – поделился 
водитель новой техники 
Артем Соловьев.

Жители Харцызска так-
же отметили улучшения 

в работе коммунальщи-
ков: «Ситуация улучши-
лась. Мусор вывозят во-
время. Даже там, где еще 
остались небольшие про-
блемы с вывозом мусо-
ра, процесс уборки за-
пущен», – рассказали го-
рожане.

«Благодаря Главе Респуб-
лики Денису Пушилину 
на данный момент ком-
мунальным предприяти-
ем «Харцызсккоммунхоз» 
были получены три едини-
цы специализированной 
мусороуборочной техни-
ки, что позволило нала-
дить вывоз ТБО. Так же 
в ближайшее время ожи-
дается дополнительное 
получение еще двух ма-
шин», – сообщил началь-
ник управления жилищно-
коммунального хозяйства 
администрации Харцыз-
ска Виталий Смык.

В Харцызске решается 
проблема вывоза ТБО

«Медмобиль» побывал 
в Старобешевском районе

Ведущие медицинские республиканские 
специалисты оказали бесплатную по-
мощь жителям Старобешевского района.

В четверг, 30 января, в селе Солнцево Ста-
робешевского района состоялся прием жи-
телей ведущими врачами в рамках проек-
та «Медмобиль» Общественного Движения 
«Донецкая Республика».

К профильным врачам – кардиологу, не-
вропатологу, хирургу и отоларингологу – 
обратились более 50 жителей сел Солнце-
во и Краснополье.

«На сегодняшний день очень важно дать 
возможность людям, которые проживают 
в отдаленных населенных пунктах, попасть 
на прием к узкопрофильным врачам. соз-
дать комфортные условия для осмотра па-
циентов», – сказал первый заместитель гла-
вы администрации Старобешевского райо-
на Сергей Федоренко.

Как отметили сельчане, первую помощь 
всегда можно получить в фельдшерском 
пункте, а к узкопрофильным специалистам 
мало у кого есть возможность обратиться, 
тем и ценен приезд «Медмобиля».

Отметим, что проект «Медмобиль» работа-
ет в отдаленных районах, в том числе при-
фронтовых. Проект предполагает выездные 
приемы граждан узкопрофильными врачами: 
специалисты ведут диагностику, назначают 
лечение, направляют людей на обследова-
ние в республиканские медицинские центры.



Вопрос:

Населенный пункт:

*ФИО:
*Телефон для обратной связи:

Задай вопрос в Общественную приемную Председателя Общественного Движения 
«Донецкая Республика», Главы ДНР Дениса ПУШИЛИНА

(*заполнять необязательно)

(Купон сдавать в Общественную приемную Председателя ОД «ДР», Главы ДНР Дениса Пушилина по месту жительства)



Пресс-служба Министерства 
финансов Украины 1 февра-
ля обнародовала просто шо-
кирующие данные: по итогам 
января 2020 года доходы об-
щего фонда государственно-
го бюджета страны оказались 
почти на четверть меньше за-
планированных.

П л а н и р о в а л о с ь  с о б р а т ь 
56,4 млрд грн., в то время как до-
ход составил 42,6 млрд грн., что 
на 13,8 млрд грн., или на 24,5% 
меньше. Это стало поводом для 
того, чтобы вновь поднять тему 
несостоятельности правитель-
ства Зеленского и откровенно 
признать возможность экономи-
ческого коллапса страны.

При этом оппозиционные укра-
инские политики отмечают, что 
весь прошлый год правительства 
президентов Порошенко и Зе-
ленского старались экономить 
на соцрасходах и на средствах 
по поддержке экономики. Таким 
образом они пытались скрыть 
свою неспособность выполнить 
бюджет. В 2020 году такой фокус 
уже не пройдет. Все дело в том, 
что недовыполнение доходной ча-
сти бюджета просто катастрофи-
ческое. Недобор четверти и без 
того заниженного по уровню по-
ступлений январского плана – 
свидетельство полного провала 
экономического блока Кабмина.

Таких цифр 
еще не видели

«Украине угрожает бюд жет-
ная катастрофа», – не пугают, 
а констатируют факт эксперты. 
«В прошлом году бюджет также 
недовыполнялся, но таких цифр 
мы еще не видели. Максимально 
было минус 18%», – прокоммен-
тировал ситуацию украинский 
экономист Виктор Скаршевский.

Он прогнозирует, что, если 
правительство не исправит си-
туацию в ближайшие недели, 
всем украинцам надо готовить-
ся к «сложным временам». В пер-
вую очередь руководство стра-
ны начнет сокращать расходные 
статьи бюджета. Это значит за-
держки по выплатам пенсий, суб-
сидий и зарплат бюджетникам 
вплоть до заморозки финанси-
рования для отдельных катего-
рий граждан.

Проблемы в регионах
Украинские СМИ сообщают, что 

проблемы начались и в регионах 
на уровне местных бюджетов. 
Речь идет о выплатах в сфере 
образования и медицины.

Как рассказал журналистам 

один из депутатов Киевсовета, 
чтобы избежать финансовой ка-
тастрофы, в конце прошлого го-
да Кабмин также перестал фи-
нансировать расходные статьи. 
В итоге многие программы ока-
зались недофинансированными, 
а в конце года эти деньги и во-
все «сгорели».

В первую очередь пострадало 
большинство проектов регио-
нального развития – ремонт до-
рог, строительство инфраструк-
турных и социальных объектов 
и т. д. В результате все нерешен-
ные бюджетные проблемы про-
шлого года автоматически пе-
решли на 2020 год, подтолкнув 
страну к масштабному кризису 
в экономике.

Полный обвал 
промышленности

Еще осенью прошлого года 
украинские экономисты заго-
ворили об обвале промышлен-

ного производства, что тщетно 
пыталось скрыть правительство. 
Так, по данным на конец ноября, 
промышленное производство 
в стране падало на протяжении 
семи месяцев и с каждым из них 
уровень падения увеличивался.

А в декабре прошлого года мак-
симальный обвал был зафикси-
рован в машиностроении – на 
14,5%, металлургия ушла в ми-
нус на 10%, текстильная промыш-
ленность – на 8,1%, фармацев-
тика – на 6,8%, пищепром – на 
2,4% и т. д. 

«Спад в промышленности при-
ведет к еще большему тормо-
жению поступлений по налогам 
и сборам, ведь именно промыш-
ленность является самым боль-
шим налогоплательщиком», – 
прогнозировали в конце года 
эксперты и оказались правы.

Более того, по словам экономи-
ста Виктора Скаршевского, это 
лишь начало. «Ситуация в про-

мышленности отражается на 
бюджете не сразу, потому ос-
новные негативные последствия 
мы увидим в последующие ме-
сяцы», – говорит он.

На фоне этого наблюдается от-
ток инвесторов и иностранных 
заказчиков из страны, которые 
не хотят иметь с Украиной ни-
каких дел.

Напряженность 
нарастает

В то же время украинская оп-
позиция готова предоставить 
свой план по минимизации по-
следствий экономической ката-
строфы. Первое, что они пред-
лагают, – это пересмотр бюд-
жета на 2020 год, сокращение 
расходов на государственные 
и силовые структуры. Второе – 
срочные кадровые перестанов-
ки в правительстве и усиление 
специалистами его экономиче-
ского направления. 

Кроме того, руководству стра-
ны необходимо победить кон-
трабанду и «серый» импорт. Вла-
димир Зеленский в прошлом го-
ду пытался навести порядок на 
таможне, но все его попытки по-
играть в «сильного» президента 
оказались тщетными.

Действительно, Украина и ее 
граждане оказались заложника-
ми безграмотной политики пре-
зидента и Кабмина, а уровень 
доверия граж дан к «молодой 
команде реформаторов» стре-
мительно падает. В понедель-
ник, 3 февраля, были обнародо-
ваны результаты социологиче-
ского исследования, проведен-
ного центром «Соцмониторинг». 
Согласно опросам, рейтинг до-
верия к президенту Зеленско-
му впервые после выборов опу-
стился ниже 50%. Ему не дове-
ряют 39,3% граждан (доверяют 
49,4%). За «Слугу народа» гото-
вы проголосовать всего 38,9% 
избирателей.

Социологи у тверж дают, что 
уровень доверия населения 
к нынешней власти Украины еще 
достаточно высок, но тенден-
ция к его снижению с каждым 
месяцем становится очевид-
нее. Люди возмущены социаль-
ным неравенством, астрономи-
ческими зарплатами министров 
и топ-чиновников на фоне стре-
мительно снижающегося уровня 
жизни, роста долгов по зарпла-
там, соцвыплатам и «рефор-
мам», которые проводит пра-
вительство, и без того усили-
вающим общую напряженность 
в стране.

ТОЧКА ЗРЕНИЯКАК ЭТО БЫЛО 

НАШ ВЗГЛЯДДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКА
Четверг, 6 февраля 2020 г. 7



Украина-2020: катастрофа на горизонте



 График приема 
в общественных приемных

Амвро-
сиевский р-н

11.02
Министр образования  

Кушаков М. Н. 10.00-
13.00

12.02
Глава администрации 

Лызов И. В.

Горловка

10.02
Депутат НС 

Стрельчук Н. И. 10.00-
13.00

12.02
Депутат НС  

Быкадоров А. В.

Дебальцево

13.02
Министр по делам 

ГО, МЧС  
Кострубицкий А. А.

10.00-
13.00

13.02
Депутат НС 
Кравец В.В.

13.00-
15.00

Докучаевск

10.02
Глава администрации  

Качанов А. Ю. 10.00-
13.00

12.02
Депутат НС  

Кульбацкая К. Ю.

Донецк, 
Калининский 
р-н

10.02
Депутат НС  

Усачева А. А.

10.00-
13.00

11.02
Депутат НС  

Оболенская А. И.

12.02
Депутат НС  

Костенко И. А.

13.02
Депутат НС  

Волкова Н. Н.
10.00-
12.00

Донецк, 
Вороши-
ловский р-н

12.02
Депутат НС  

Лисобей Я. И.
10.00-
13.00

13.02
Глава администрации 

г.Донецка  
Кулемзин А. В.

10.00-
13.00

Донецк, 
Киевский
р-н

07.02
Глава администрации  

Левченко В. В. 10.00-
13.00

12.02
Депутат НС  

Ищенко В. Д.

Донецк, 
Кировский 
р-н

07.02
Глава администрации  

Будрин Ю. А.
10.00-
13.00

11.02
Министр 

иностранных дел  
Никонорова Н. Ю.

11.00-
13.00

12.02
Депутат НС  

Кузьмин К. А.
10.00-
13.00

 Донецк, 
Куйбышевский 
р-н

11.02
Министр труда 
и соцполитики  

Толстыкина Л. В.

11.00-
13.00

12.02
Депутат НС 

 Куманова С. А.
10.00-
13.00

Донецк, 
Петровский 
р-н

11.02
Министр доходов 

и сборов  
Лавренов Е. Е. 10.00-

13.00

14.02
Глава администрации 

Жуковский М. М.

Ждановка
07.02

Глава администрации 
Литвинов С. Н. 10.00-

13.00
10.02 Депутат НС Абду Т. Х.

Зугрэс

07.02
И. о. главы 

администрации 
 Пояус Н. В. 10.00-

13.00

12.02
Министр финансов  

Чаусова Я.С.

Иловайск 12.02
Министр 

экономразвития  
Половян А. В.

10.00-
13.00

Кировское

11.02
Глава администрации  

Ермаков С. В. 10.00-
13.00

13.02
Депутат НС 

 Кравцова О. А.

Макеевка, 
Центрально-
Городской р-н

10.02
Глава администрации  

Голощапов С. Н.
10.00-
13.00

12.02
Министр 

здравоохранения 
Долгошапко О. Н.

Макеевка, 
Горняцкий р-н

11.02
Депутат НС 

Скороходов В. В.
10.00-
13.00

Новоазовский 
р-н

07.02
Глава администрации 

Моргун О. В.
10.00-
13.00

11.02
Депутат НС 
Аника Я. Г.

10.00-
11.00

12.02
Депутат НС

 Чекарева Н. Д.
10.00-
12.00

13.02
Министр молодежи, 

спорта и туризма 
Громаков А. Ю.

10.00-
13.00

Снежное 07.02
Глава администрации 

Скворцов А. Н.
10.00-
13.00

Старо-
бешевский р-н

10.02
Депутат НС  

Попова И. В. 10.00-
13.00

11.02
Глава администрации 

Михайлов Н. П.

12.02
Депутат НС  

Онопко О. В.
11.00-
13.00

13.02

Тельма-
новский р-н

10.02
Депутат НС  

Андриенко В. Н. 10.00-
13.00

12.02
Депутат НС  

Ильенко Е. А.

Торез

11.02
Депутат НС

Дорофеев А. С.
11.00-
11.45

13.02
Министр угля 
и энергетики 

Дубовский Р. М.

10.00-
13.00

Углегорск 07.02
Глава администрации 

Захаров С. В.
10.00-
13.00

Харцызск 13.02
Председатель ЦРБ 

Петренко А. В.
10.00-
13.00

Шахтерск

07.02
Глава администрации 

Шатов А. В.
10.00-
13.00

07.02
Министр промыш-

ленности и торговли 
Арматов Э. В.

12.02
Депутат НС  

Березин Ф. Д.
14.00-
16.00

Ясиноватая

07.02
Министр информации 

Антипов И. Ю.

10.00-
13.00

11.02
Депутат НС  

Бондаренко А. А.

12.02
Глава администрации 

Шевченко Д. С.

В скандал из-за «искрометных ре-
форматорских» идей попал 25-лет-
ний депутат Евгений Брагар от 
фракции «Слуга народа». В пят-
ницу, 31 января, он посоветовал 
пенсионерке, позвонившей в сту-
дию одного из украинских телека-
налов, продать собаку, чтобы рас-
платиться с долгами за газ. Жен-
щина рассказала, что при пен-
сии в 2 тыс. грн. она оплачивает 
1953 грн. за газ и 154 грн. абон-
платы. Итого на проживание у нее 
остается 107 гривен.

«Если есть собака элитной поро-
ды, она может продать ее в любой 
момент и спокойно оплатить», – 
ответил на вопрос пенсионерки 
Брагар. 

На его слова мгновенно отреа-
гировали пользователи соцсетей. 

Они констатировали, что в следу-
ющий раз нардепы предложат лю-
дям продавать свои почки и дру-
гие органы. 

«Раз депутаты такие «гениаль-
ные» советы раздают пенсионе-
рам, что они посоветуют другим. 
К примеру, незамужним девуш-
кам?» – задаются вопросом поль-
зователи Сети.

Ответов на подобные вопросы ни 
у депутатов, ни у правительства, 
ни у президента Украины нет. По-
лучив всю полноту власти, что де-
лать дальше, они не знают. Рассчи-
тывать на международные креди-
ты больше не приходится. По дол-
гам надо платить. Вот и осталось 
им уповать на поддержку разве что 
инопланетян и искать другие фан-
тастические рецепты.

Продать собаку и заплатить за газ
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В рамках социального 
проекта «Активное дол-
голетие» при поддержке 
Общественного Движе-
ния «Донецкая Респуб-
лика» в Донецкой респуб-
ликанской универсаль-
ной научной библиотеке 
им. Н. К. Крупской прошел 
ряд мероприятий для лю-
бителей балета, кружево-
плетения и вязания.

Так, в воскресенье, 2 фев-
раля, в кинозале библиоте-
ки демонстрировали фильм 
«Звезда с мировым име-
нем», приуроченный к 55-ле-
тию Вадима Писарева.

Мероприятие посетили бо-
лее 35 человек. Они узнали 
о жизненном и творческом 
пути юбиляра и поделились 
впечатлениями о балетных 
постановках Писарева, ко-
торые им ранее удалось по-
сетить.

Встреча завершилась про-
смотром видеоверсии спек-
такля «Пер Гюнт» в поста-
новке юбиляра. Гости полу-
чили удовольствие от бле-
стящего исполнения балет-
ных партий и чарующей му-
зыки Эдварда Грига, при-
давшей постановке атмос-
феру волшебства.

А в понедельник, 3 фев-
раля, в к лубе любителей 
кружевоплетения и вяза-
ния «Чаровница» состоя-
лось мероприятие «Вяза-
ние из фантазийной пря-
жи». Рукодельницы узнали 
интересные факты о попу-
лярных техниках вязания 
крючком и спицами, жак-
кардовом вязании, вязани-
ем на лумах и вилках.

Как всегда, большим под-
спорьем для посетитель-
ниц клуба стали иллюстри-
рованные журналы и книги 
по рукоделию из фондов би-
блиотеки.

Напомним, проект «Актив-
ное долголетие» стартовал 
в Донецке в конце ноября 
2019 года.

Участие в его мероприяти-
ях для читателей библиоте-
ки бесплатное.

Во в торник, 4 фев ра ля, 
в столице Донецкой Народ-
ной Республики прошло тор-
жественное открытие респуб-
ликанского образовательно-
го проекта «Школа предпри-
нимательства», который реа-
лизует Комитет по экономи-
ке и предпринимательству 
Молодежного парламента.

Будущих представителей биз-
неса пришли поддержать Пред-
седатель Народного Совета 
ДНР Владимир Бидёвка, де-
путаты Народного Совета ДНР 
Сергей Чучин и Ирина Диано-
ва, заместитель министра мо-
лодежи, спорта и туризма ДНР 
Дмитрий Ковыршин, депутат НС 
ДНР, руководитель ОО «Моло-
дая Республика» Кирилл Ма-
каров, представители мини-
стерств и ведомств, а также го-
сти из России.

Председатель Народного Со-
вета Владимир Бидёвка поздра-
вил ребят с открытием такого 
масштабного проекта. 

«Сегодня, когд а Донецкая 
Народная Республика встала 

на путь развития, в том числе 
и в экономической сфере, для 
нас очень актуален нестандарт-
ный молодежный подход, новые 
методы работы, свежий взгляд. 
Я желаю участникам удачи и вы-
соких достижений на предпри-
нимательском поприще», – от-
метил он.

Председатель Народного Со-
вета ДНР также добавил, что 

парламентарии тесно сотруд-
ничают с молодыми коллега-
ми и под держивают их ини-
циативы. 

Он подчеркнул, что именно 
благодаря школе предприни-
мательства у молодежи по-
явилась реальная возможность 
проявить себя и реализовать 
свои самые смелые проекты.

В организационном комитете 

рассказали, что проект «Школа 
предпринимательства» – соци-
альный и каждый желающий мо-
жет абсолютно бесплатно осво-
ить навыки предприниматель-
ской деятельности.

«Мы получили более 700 за-
явок на участие, из которых 
отобрали 60 слушателей курса 
«Старт бизнеса». Регистрация 
на остальные курсы еще про-
должается. В связи с большой 
актуальностью есть необходи-
мость проведения второго эта-
па, и я думаю, что идея школы 
предпринимательства найдет 
свое продолжение», – расска-
зал руководитель организаци-
онного комитета проекта, депу-
тат Молодежного парламента 
ДНР Александр Гриденко.

Нужно отметить, что обуче-
ние в школе предприниматель-
ства рассчитано на две неде-
ли. Для участия в проекте не-
обходимо заранее заполнить 
заявку в сообществах проекта 
в социальных сетях «ВКонтак-
те» и Instagram. Стать участни-
ком могут все желающие в воз-
расте от 16 лет.

В Донецке стартовал первый бизнес-курс 
в школе предпринимательства

В пятницу, 31 января, в сто-
личном Центре славянской 
культуры прошел финал Рес-
публиканского фестиваля ко-
манд КВН «Битва титанов», 
который собрал шесть ко-
манд из ДНР и ЛНР. На меро-
приятии присутствовал Глава 
Донецкой Народной Респуб-
лики Денис Пушилин.

В состав жюри вошли Предсе-
датель Народного Совета ДНР 
Владимир Бидёвка, министр 
иностранных дел Наталья Ни-
конорова, исполнительный ди-
ректор общественной органи-
зации «Русский центр» Елена 
Евсеева и Председатель Об-
щественной палаты Александр 
Кофман, председателем жюри 
стал Руководитель Централь-
ного исполкома ОД «ДР» Алек-
сей Муратов.

В конкурсе приняли участие 
команды Общественного Дви-
жения «Донецкая республика» 
«Донецкий кряж», «Все свои», 
«Ровеньк и» (ЛНР),  а  т ак же 
«Осторожно, дети!» (Снежное), 
«Амстердам» (Ждановка). Со-
стязания проходили в несколь-
ких конкурсах: «Приветствие», 
«Разминка» и «Фристайл». 

Вне конкурсной программы 
выступила команда КВН До-
нецкого национального тех-
нического университета «Ку-
бик Рубика». Также свою про-
грамму показали чемпионы 
Премьер-лиги, дважды полу-

финалисты Высшей лиги КВН 
команда «НАТЕ» (Краснодар-
ский Край, РФ).

Все коллективы порадовали 
зрителей актуальными и остро-
умными шутками, подарив им 
массу положительных эмоций. 
По итогу трех этапов, набрав 
10,2 балла, победила команда 
из Снежного «Осторожно, де-
ти!». Второе место заняли ко-
манды «Амстердам» и ОД «ДР» 
«Ровеньки», на третьем распо-
ложились представители кол-
лектива ОД «ДР» «Все свои». 
Также отдельные участники бы-
ли отмечены призами в дру-
гих номинациях. Так, награда 
за лучшую женскую роль до-
сталась участнице команды 

ОД «ДР» «Все свои» Наталье, 
а в категории «Лучшая мужская 
роль» победил Юрий из коллек-
тива ОД «ДР» «Ровеньки». 

Кроме этого, составом жю-
ри в номинации «Лучшая шут-
ка» были отмечены представи-
тели команды «Амстердам» за 
номер «Если бы страны учились 
в школе».

Как отметил глава государ-
ства Денис Пушилин, наша мо-
лодежь правильно делает, что 
сатирой бьет по недостаткам 
и проблемам. 

«Думаю, многим руководи-
телям было бы не только ин-
тересно, но и полезно посмо-
треть выступления команд», – 
поделился Пушилин.

«Вы все большие молодцы. 
С такими командами в новом 
году мы точно пройдем в Выс-
шую лиг у КВН. Уверен, все 
только начинается!» – сказал 
председатель жюри, Руково-
дитель ЦИ ОД «ДР» Алексей 
Муратов.

В свою очередь Председа-
тель Народного Совета рес-
публики Владимир Бидёвка по-
благодарил команды за инте-
ресную игру.

«Действительно, сегодня было 
весело, а самое главное, ино-
гда и познавательно. Я рад, 
что такие команды представля-
ют Донецкую Народную Рес-
публик у на меж дународном 
уровне».

«Битва титанов»: смешно, 
интересно, познавательно!

По всем интересующим

вопросам о работе 

проекта можно 

узнать по телефону:

(071) 499-52-93

«Активное 
долголетие» 
под знаком 
созидания 


